
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 107, DE 16 DE MAIO DE 2.017. 
 

MARIA ADRIANA BARBOSA DE OLIVEIRA GOMES, 
VEREADORA À CÂMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 

1- Qual a quantidade de exames de Raio-X realizados na rede pública de saúde 
e o valor mensal dos gastos com tais exames nos meses de Abril, Março e 
Fevereiro/2017? Incluir na reposta os valores pagos para a Santa Casa de 
Misericórdia de Guaíra e outras empresas; 

 
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 16 de maio de 2017. 

 
 
 

 
 

MARIA ADRIANA BARBOSA DE OLIVEIRA GOMES  
Vereadora 


